



プラネタリウム

(科学館見学)

R2. 11. 13(金)



今日は、もも組が大型バスに乗って、プラネタリウムをみに科学館に行きました。朝から、楽しみでたまらないもも組さん(笑)。「バス、まだかなあ」良い天気恵まれて、みんなもとっても嬉しそうです。外遊びをしていたきくぐみさんや先生たちも「いってらっしゃい！」と手を振って送ってくれました。

一見、誰も乗っていないように見えますが(笑)、子どもたちが一人2席の窓側に座っているの姿が見えないんです(●▽●)笑 ゆっくり座って、外を眺めながら、科学館に向かいました。



いつもは、公共交通機関のバスを降りて歩くのですが、今日はまっすぐ科学館へ到着だったので、あっという間でした。「ここ初めて通った!」「ここいつも通る場所だよ」「あそこ、行ったことある」子どもたちの反応はさまざまです。科学館が見えてくると「何か、科学館ってケーキみたいな形だね!」と可愛い声も

聞こえてきました。消毒をして中に入り、写真を撮って、いよいよプラネタリウム鑑賞。今日のお話は「かいけつゾロリの宇宙探検大作戦」というお話でした。

子どもたちも、「ほしほし星のほしほし星人」が出てきたときは、ちょっと怖かった子もいたようですが、でも終始楽しそうに過ごしていました。

帰りのバスの中で、バスに揺られてちょっと眠たくなった子もいましたが、元気に保育園に帰ってくることができました。短い時間のお出かけでしたが、子どもたちにとっては、いつもとちょっと違う楽しい時間だったようです。マスクや健康管理のご協力、ありがとうございました



ありがとうございました 

